

Pour l'ALBA-TCP, c'est un devoir de lutter contre le blocus de Cuba



La Havane, 1er nov. (RHC)- Sacha Llorentty, secrétaire exécutif de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de Notre Amérique-Traité de commerce entre les Peuples, (ALBA-TCP), a considéré comme un devoir irréductible de lutter contre le blocus états-unien de Cuba.

Sur son compte Twitter, l'homme politique bolivien a écrit que pour "tous ceux qui luttent pour un monde meilleur, c'est un devoir irréductible de lutter contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis imposent à Cuba de manière illégale et illégitime depuis plus de six décennies".

Ces 2 et 3 novembre, notre pays présentera pour la trentième fois aux Nations Unies le projet de résolution "Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis d'Amérique à Cuba".

Depuis 1992, l'initiative cubaine est adoptée à la majorité écrasante de la communauté internationale.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a récemment présenté ce document à La Havane. Le projet de résolution révèle qu'entre août 2021 et février 2022, les pertes économiques dues à la politique punitive des États-Unis se sont élevées à trois milliards 806 millions de dollars, un chiffre record pour sept mois.

Un tweet du ministère cubain des Affaires étrangères a souligné qu'après presque deux ans de mandat de Joe Biden, les mesures les plus agressives et sans précédent mises en place par le gouvernement du président Donald Trump restent pleinement en vigueur.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303650-pour-lalba-tcp-cest-un-devoir-de-lutter-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba